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Zitat von DB4 

Zitat von Austa 

Ich fand Günther Koch immer gut als Aufsichtsrat und hab ihn auch immer
gewählt, aber ich finde es schon bisschen weird dass er seit neuestem
anscheinend in den Pressekonferenzen hockt und Klauß dort Fragen stellt...

Flo Zenger war ja auch dabei und kommt nach zwei Spiele tatsächlich mit Statistik der
Düsseldorfer. Meiste Sprints der Liga usw.

sogar Klaus hat gesagt das diese Werte noch keine Aussagekraft besitzen weil es keine
Vergleuche geben kann naxhbzwei Spiele.

Irgendwie darf da im moment jeder Fragen stellen oder?

Zenger hat ja einen Blog und schreibt meines Wissens nach ab und an bei der NN mit, verstehe
nicht wieso er keine Fragen stellen sollte. Zumal ich mir mehr inhaltliche/statistische/fachliche
Fragen wünschen würden als "Ist das kommende Spiel wichtig????"

Aber in meiner Wunsch-Welt hockt sich ein AR nicht in ne PK um dem Trainer eine Frage zu
stellen sondern fragt ihn halt mal nach dem Training selbst. Wirkt nach außen irgendwie etwas
seltsam. Als würde es intern keine Kommunikation geben.
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